

PEMBUATAN WEBSITE PROFILE SEKOLAH BERBASIS PHP PADA TPQ HIFDZILLAH JAKARTA SELATAN

Wulandari¹, Yesi Puspita Dewi²

Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Budi Luhur
Jl. Ciledug Raya, RT.10/RW.2, Petukangan Utara, Kec. Pesanggrahan,
Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12260
E-mail : wulandari@budiluhur.ac.id¹, yesi.puspitadewi@budiluhur.ac.id²

ABSTRAK

Perkembangan teknologi yang semakin meningkat dan luas membuat suatu perusahaan menginginkan usahanya dapat dikenal dengan luas agar usaha tersebut bisa berkembang lebih baik, salah satu caranya yaitu dengan membuat website sebagai sarana media promosi. Untuk itu penyelenggaraan program pengabdian masyarakat ini bermaksud membuat sebuah website profile dari TPQ Hifdzillah, dengan tujuan agar informasi yang ingin disampaikan oleh sekolah melalui website tersebut menjadi alat marketing untuk memperoleh siswa-siswi dan sebagai sarana menyampaikan informasi yang berkaitan dengan pendidikan. Pada pembuatan website menggunakan PHP ini dilakukan dengan membuat layout yang sebelumnya telah disepakati oleh pihak sekolah dalam menentukan desain layout, logo maupun isi content yang ada didalamnya. Selain itu diharapkan penyelenggaraan kegiatan pengabdian masyarakat ini Universitas Budi Luhur mendapatkan nilai baik dimata masyarakat umum, serta sebagai mitra dalam kegiatan pengabdian masyarakat dalam mewujudkan tridharma perguruan tinggi.

Kata Kunci : Pengabdian masyarakat, Website, Internet, TPQ Hifdzillah, Universitas Budi Luhur.

ABSTRACT

The development of technology makes companies want the business to become widely known so that business can increase, the way is to create a website as a means of media promotion. For this reason, the implementation of the community service program intends to create a website profile from the TPQ Hifdzillah, with the aim that information that will be conveyed by schools through the website becomes a marketing tool for obtaining students and as a means to convey information relating to education. In making a website using PHP this is done by making a layout that was previously agreed upon by the school in determining the layout design, logo and content contained therein. In addition, it is expected that the implementation of community service activities at the University of Budi Luhur get good grades in the eyes of the general public, as well as partners in community service activities in realizing the triadarma of higher education.

Keyword : *Community services, Website, Internet, TPQ Hifdzillah, Universitas Budi Luhur.*

1. PENDAHULUAN

Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) adalah salah satu bentuk pendidikan pra-sekolah yang diarahkan untuk membantu pertumbuhan dan perkembangan jasmani dan rohani anak didik diluar lingkungan keluarga sebelum memasuki jenjang

pendidikan dasar. Pendidikan pra-sekolah bertujuan untuk membantu meletakkan dasar kearah perkembangan sikap, pengetahuan, keterampilan, daya cipta yang diperlukan anak didik dalam menyesuaikan diri dengan lingkungan untuk pertumbuhan serta perkembangan

selanjutnya (Permendiknas No.58 Tahun 2009).

TPQ Hifdzillah merupakan salah satu pendidikan nonformal berbasis islami. TPQ Hifdzillah juga merupakan salah satu TPQ yang sedang berkembang namun belum memiliki website profile sebagai sarana company profile berbasis web. Hal tersebut yang mendorong tim dosen PPM Universitas Budi Luhur Fakultas Teknologi Informasi melakukan pengabdian kepada masyarakat di TPQ Hifdzillah untuk membuat website profile berbasis PHP.

Tri Dharma Perguruan Tinggi adalah salah satu tanggung jawab yang harus di tolong penuh oleh seluruh dosen dan mahasiswa. Tri Dharma Perguruan Tinggi meliputi Pengajaran, Penelitian, dan Pengabdian kepada Masyarakat. Menurut undang-undang tentang pendidikan tinggi, pengabdian kepada masyarakat adalah kegiatan sivitas akademika yang memanfaatkan ilmu pengetahuan dan teknologi untuk memajukan kesejahteraan masyarakat dan mencerdaskan kehidupan bangsa. (Muhammad n.d.).

2. PERMASALAHAN

TPQ Hifdzillah belum memiliki website sehingga keinginan untuk semakin dikenal oleh masyarakat luas belum terpenuhi. TPQ Hifdzillah juga belum memiliki sarana agar orang tua dapat mengetahui kegiatan sehari-hari anaknya di sekolah. Selain itu keinginan agar orang tua calon siswa dapat memperoleh informasi dan gambaran program apa saja yang ada pada TPQ Hifdzillah belum dapat ditampilkan secara online pada website.

3. METODOLOGI

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini dilakukan dengan melalui beberapa tahapan antara lain : (Murjito n.d.)

a. Analisa Situasi Masyarakat

Menganalisa apa yang diharapkan oleh pengguna dan digunakan untuk kepentingan apa.

b. Identifikasi Masalah

Mengidentifikasi permasalahan yang dialami oleh pengguna yaitu belum memiliki website yang menampilkan profile, portofolio maupun gambaran kegiatan yang ada.

c. Menentukan Tujuan

Agar pengguna dapat memiliki sarana untuk menunjukkan profile, portofolio maupun kegiatan TPQ kepada masyarakat.

d. Rencana Pemecahan Masalah

Dengan membangun sebuah website dan melakukan pelatihan terhadap pengguna agar mengerti mengenai website yang dibuat

e. Pelaksanaan Kegiatan

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat terdiri atas : pembuatan website TPQ Hifdzillah dan pelatihan kepada kepada dan pengurus sehingga faham fitur yang dimiliki website dan dapat mengoperasikan website yang dibangun.

f. Evaluasi kegiatan dan pembuatan Laporan kegiatan

Melakukan evaluasi atas kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang sudah dilakukan dan pembuatan laporan pertanggung jawaban atas kegiatan yang sudah dilakukan.

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Dari pelaksanaan kegiatan ini dihasilkan beberapa poin yang menjadi topik pembahasan. Dengan adanya kegiatan ini, TPQ Hifdzillah memiliki website yang dapat diakses siapapun dan dimanapun berada. Website yang dibangun ini memberikan informasi lebih luas kepada masyarakat mengenai profile

maupun kegiatan yang ada di TPQ Hifdzillah.

Selain itu, penyelenggara juga mengadakan pelatihan mengenai fitur dan bagaimana cara menggunakan website yang dibangun, kemudian dipresentasikan kepada kepala TPQ.

Pelatihan yang diberikan juga menerangkan bagaimana memaintenance website TPQ Hifdzillah. Arahan yang diberikan sebagai berikut.

- a. Menunjukkan Front End dan alamat domain yang dapat diakses pada alamat <http://tpqhifdzillah.com/>
- b. Kepala sekolah dan wakil kepala sekolah sudah sangat familiar menggunakan internet sehingga langsung dapat membuka website <http://tpqhifdzillah.com/> pada sebuah web browser.
- c. Instruktur memperkenalkan menu dan fitur apa saja yang ada pada website <http://tpqhifdzillah.com/>
- d. Setelah itu instruktur memberikan username dan password untuk mengakses website sebagai administrator. Halaman admin website yang dapat diakses yaitu <http://tpqhifdzillah.com/login>. Pada sebuah halaman admin, user dapat mengubah sebuah konten.



Gambar 1. Para peseserta yang hadir menyimak penjelasan yang disampaikan

Dalam pelatihan ini terlihat para peserta sangat antusias sekali melihat website yang telah dibangun. Peserta menuturkan bahwa website yang

dibangun tersebut sangat bermanfaat untuk menyampaikan informasi kepada masyarakat dan dapat menjangkau lebih luas untuk mempernalkan TPQ Hifdzillah.



Gambar 2. Pemberi materi berdampingan dengan kepala TPQ.

5. KESIMPULAN

Adapun kesimpulan yang dapat diambil dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa Pembuatan *WebSite Profile* Sekolah Berbasis PHP Pada TPQ Hifdzillah Jakarta Selatan adalah sebagai berikut :

- a. TPQ Hifdzillah sadar akan kebutuhan profile sebuah sekolah berbasis web.
- b. Pembuatan website profile sekolah berbasis php memungkinkan untuk pihak TPQ Hifdzillah melakukan update data profile sekolah, berita, pengumuman dan lain sebagainya secara berkala.
- c. Universitas Budi Luhur mendapatkan nilai baik di masyarakat prihal pembuatan website sekolah ini, serta memenuhi program kegiatan tridarma perguruan tinggi.
- d. Website Profile yang berbasis php, berpotensi untuk kedepannya dapat dikembangkan menjadi sebuah sistem untuk berkomunikasi antara sekolah dan wali murid.

DAFTAR PUSTAKA

Muhammad, A., Tri Dharma Perguruan Tinggi. Available at: https://www.academia.edu/4379037/TRI_DHARMA_PERGURUAN_TINGGI [Accessed December 15, 2015].

Murjito, G., Metode Pengabdian Pada Masyarakat. Available at: <http://www.slideshare.net/FitriRiyanto/metoda-pengabdian-pada-masyarakat-pak-gatot1> [Accessed January 5, 2016].